

Herzliche Einladung!

Am

Freitag, 23. Oktober 2015 in der Zeit von 17.30 – 18.30 Uhr

besuchen der CDU-Fraktionsvorsitzende im Landtag und Spitzenkandidat der CDU für das Amt des Ministerpräsidenten von Baden-Württemberg

Guido Wolf MdL

und unser

Landtagsabgeordneter Dr. Patrick Rapp

das Café Villa artis in Heitersheim, Staufener Str. (Zufahrt zwischen Malteserschloss und Weingut Zotz)

Caritasdirektor Egon Engler und Bürgermeister a.D. Jürgen Ehret werden dabei die Einrichtungen für Menschen mit Behinderung in Heitersheim vorstellen. Guido Wolf wird zu Fragen der Inklusion und zu allgemeinen politischen Fragen Stellung nehmen.

Wir dürfen Sie zu dieser sicherlich interessanten Veranstaltung recht herzlich einladen und würden uns über Ihren Besuch sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrike Pigulowski Vorsitzende

Anne-Sophie Geißler Stellv. Vorsitzende